

LEMBAR

HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU *PEER REVIEW*
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Strategi Pengendalian Dampak Sosial dan Ekonomi Pembangunan Pusat Perbelanjaan Modern: Studi Kasus di Kawasan Blok M Jakarta
 Nama Pengusul : Noveri Maulana
 Jumlah Penulis : 2
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 1
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurna : Jurnal Inovasi Bisnis dan Manajemen Indonesia
 b. Nomor ISSN : eISSN 2614-0462
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 2. No. 3 / 2020 : 419 - 43
 d. Penerbit : Pengurus Forum Inovasi Bisnis dan Manajemen Indonesia
 e. Jumlah Halaman : 14 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
- Jurnal Ilmiah Internasional
- Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan unsur plagiasi
2	Linieritas	Bukan linear

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh	
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.		
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			1			1	
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			3			2,7	
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			3			2,5	
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			3			3	
Total = (100%)			10			9,2	
Kontribusi pengusul:	Revisi ke 1					$60\% \times 9,2$	5,52
Komentar/ Ulasan <i>Peer Review</i> :							

Kelengkapan kesesuaian unsur	Sudah lengkap & sesuai dengan yang perlu dihilangkan
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup terbatas dalam bentuk studi kasus & pembahasan cukup mendalam.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data cukup namun belum disampaikan dengan detail, metodologi yang digunakan adalah kualitatif, namun belum banyak disampaikan profil responden dan waktu penyambilan data secara detail.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Kualitas penerbit cukup baik.

Tanggal Review, 29 Maret 2022

Penilai



Dr. Riza Aryato, S.Pi. M.M.

NIDN : 0301066901

Unit kerja : Sekolah Tinggi Manajemen PPM

Bidang Ilmu : Ilmu Manajemen

Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (200)

Pendidikan Terakhir : S3